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n o t i c i e s 

Isotíaíi de veíinos de la UrliaiiizacióD [an Torras 
Es propósito nuestro ser breves para no abusar 

de la gentileza de esta Revista al brindarnos la 
oportunidad de hablar de esta Asociación y por 
ello de sus éxitos más destacables, así como de 
sus proyectos más inmediatos. 

Se consiguió el suministro de agua corriente 
para la Urbanización a un precio muy equitativo, 
teniendo dicho servicio las siguientes finalidades: 
abastecer de agua a las viviendas asegurando un 
mínimo de 500 litros diarios; llenar las piscinas 
como mínimo tres veces al año a petición del pro-
pietario y para la reserva prudencial a utilizar en 
caso de incendio para la extinción del mismo. 

Hay que mencionar las obras que están reali-
zando en los viales de la Urbanización, como son: 
arreglar todas las rigolas, parte de los encintados 
de las aceras, conexión de desagües a la red gene-
ral de alcantarillado en la mayoría de los solares, 
instalación de tomas de agua siendo distribuidas 
por la parte central de las calles, rebaje de todos 
los viales y finalmente la pavimentación a base de 
diferentes gruesos de grava y gravilla y dos riegos 
de alquitrán del llamado GUT-BACA RC-4 a 120 
grados de temperatura aproximadamente. 

Una vez terminada la pavimentación, el gran 
problema de la erosión que producían las lluvias 
en las calles, quedará definitivamente solucionado. 
Dichas obras están muy avanzadas; una vez finali-
zadas, está proyectado completar todas las ace-
ras, así como la nueva instalación de puntos de 
luz a base de farolas metálicas, letreros luminosos 
indicadores, zonas verdes y desagües necesarios. 

Esta es, en esencia, la labor realizada por la 
Asociación de Vecinos de la Urbanización Can To-
rras de Santa Eulalia de Ronsana. 

Y por todo ello, el que suscribe agradece al Mu-
nicipio y en general a todos, la colaboración pres-
tada y a cada uno de ios asociados la prueba de 
confianza de que le han hecho objeto, lo cual obli-
ga a la Junta Directiva a dedicar a la Asociación y 
a sus muchos problemas el máximo de interés. 

Y por último, desearía que este escrito motivase 
el ánimo de las urbanizaciones que atraviesan 
problemas similares. 

El Presidente, 
Edo.: Ramón Gibernau Puig 
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N O T I C I E S 

asociación de cabezas de familia 
Renovación de Junta 

Tal como se anunció y se comunicó a todos los 
asociados, el pasado día 19 de junio tuvo lugar en 
el Casal Parroquial la Asamblea General de socios, 
cuyo principal motivo era la renovación de parte 
de la Junta Directiva. La asistencia fue poco nu-
merosa (unas 35 personas) pero todas participa-
ron activamente en la reunión, tanto en las vota-
ciones como exponiendo sus opiniones o sugeren-
cias frente a los diversos temas tratados. 

La votación se efectuó de la siguiente forma: 
Todos los asistentes pudieron votar primero a 
cuatro personas por ellos preferidas para ocupar 
los cargos a cubrir. Los seis que obtuvieran ma-
yor número de votos serían los candidatos para 
una segunda votación que debía proclamar a los 
tres elegidos. 

En la primera votación se obtuvo el siguiente 
resultado: 

Sebastián Bonet, 17 votos; José Tura, 16; En-
rique Barbany, 11; Isidro Plaqué, 10; José Valls 
Bassa, 9; José Moret, Juan Espuña, Miquel Sam-
pera y Jaime Iglesias, 5 votos. Hasta 23 votados. 

Debido al empate en el sexto puesto, fueron 
nueve los candidatos que pasaron a nueva vota-
ción, resultando elegidos los siguientes: 

José Tura Costa 16 votos 
Sebastián Bonet Poma 12 » 
José Moret Garbi 12 » 

y los demás con menor número de votos. 
Son por lo tanto éstos (si aceptan) quienes han 

de entrar a formar parte de la Junta y por un pe-
ríodo de tres años como mínimo, ya que anual-
mente se renovará el tercio más antiguo de esta 
Junta. 

Después de dialogar largo rato sobre sus obliga-
ciones, derechos, etc., los elegidos se reservaron 
un tiempo prudencial para aceptar o renunciar al 
cargo. 

Pasado este tiempo, han aceptado los señores 
José Tura y José Moret, habiendo renunciado el 
Sr. Sebastián Bonet por los motivos que él mis-
mo nos expone en escrito que transcribimos a 
continuación: 

Associació de Caps de Familia: 
En l'última assemblea que es va celebrar 

en el Casal Parroquial, en la que es jeren 
votacions pel relien de tres membres d'a-
questa Associació, vaig resultar im deis ele-
gits. 

Després de reflexionar-hi seriosament, 
fent escala de válors, he decidit no accep-
tar el càrrec. 

Em doldria molt que aquesta negativa 
fos mal interpretada, tant pels membres de 
l'Associació com per les persones que em 
van distingir amb eis seus vots. Amb Vintén-
ció d'evitar malentesos, intento ara presen-
tar alguns deis motius que han determinat 
el meu refús: 

Fins fa molt pocs mesos he estât regi-
dor a l'Ajuntament, i el poblé no veu ciar 
que eis càrrecs d'importància eis ocupin 
sempre eis mateixos. 

Sóc membre d'altres organitzacions del 
pöble (tres o quatre, almenys) i no sempre 
em resulta fácil complir amb tot, per accep-
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